桜町小学校



校章の由来

サクラの花の中に桜町の「桜」の 字と、それを囲むように校章制定当 時の4町内を4つの「ト」の字で表 して配した図案と言われている。

講堂落成式(S29)

「さくらまち子」

いなりんと交流(H26)

1875 (明 8) 小田渕村渕深寺に「第128番小学桜町学校 | 創設

1913 (大 2) 国府尋常小学校分教場として現在地に校舎新築

1947 (昭22) 6・3制施行、桜町国民学校から桜町小学校と名前変更

1948 (昭23) 「水練会 | 大塚海岸で実施(昭32まで継続)

1953 (昭28) 校旗の制定

1954 (昭29) 講堂完成

1955 (昭30) 正門に「いちょう」の木を植樹

1961 (昭36) 鼓笛隊誕生、運動会で披露、校歌発表会

1963 (昭38) 桜山、リュウゼツランの車まわし完成

1966 (昭41) 独立20周年記念式典挙行

1968 (昭43) 「花いっぱい運動優良校」受賞

1969 (昭44) 鉄筋コンクリート新校舎完成

1974 (昭49) プール完成、「学校給食優良校 | で県教委より表彰

1977 (昭52) 特別教室増築、桜山にアスレチック完成

1978 (昭53) 体育館完成

1986 (昭61) PTA総会において制服廃止決定

1991 (平 3) 第1回[みのりの会]開催

1993 (平 5) 地域合同「クリーン作戦」開始、「ごみダイエット大作戦」 TV放映

1996 (平 8) 桜町小新生50周年記念式典挙行、友情の青い目の人形「スザンナ」贈呈

2002 (平14) 第1回 (三世代交流会) 開催

2005(平17)愛・地球博プロジェクト ヘリコプターで豪州エッセンドン小より絵画・手紙到着

2006 (平18) 「愛知県健康推進学校特別優秀校|受賞

2013 (平25) 新プール完成、イメージキャラクター 「さくらまち子」誕生

2014 (平26) 日本PTA全国協議会より表彰

本校は、明治8年(1875) 2月、当時の小田渕村渕深寺を仮校舎とし、「第128番小学桜町学校 | として創設された。その後、幾多の変遷を経て、大正2年(1913) 4月、国府尋常小学校として新 校舎が現在地に建てられ、以後今日まで100年余りの歴史を刻んでいる。「花いっぱい運動優 良校(毎日) |、「学校給食優良校(県) |、「健康推進学校特別優秀校(県) | 等の受賞の他、英語活 動を推進している。平成25年度にはイメージキャラクター「さくらまち子」が誕生した。また B1グランプリがきっかけとなり、大分県日田市との交流も始まった。日田市の観光キャラク ター「たんそうさん | から、「友誼之証 | を受け取るだけでなく、日田市立日隈小学校との交流 も続いている。

る

明正強い校 しく子訓

お 明 あ 九 桜花

てに

Ξ

の 緑

に鳥に

窓を開け 学 宮



開校当時の学級写真(S22)



学校日誌に残る農繁休業 の記録



航空写真(S30頃)



開校当時の様子(S22 ~ S23)



リュウゼツランの車まわし (S38頃)



友情の青い目の人形「スザンナ」 贈呈(H8)

「地域の方から桜町小の歴史や思い出を聞く会」

集会では、3名の方が当時の学校生活の様子を教えて くださいました。わらじを履いて登校したこと、蛇を捕ま えて売ったこと、修学旅行にお米を持っていったことな ど、想像もできないことばかりでびっくりしました。

集会の最後にみんなで校歌を歌う時、「私たちの前にも たくさんの人が桜町小で時を過ごし、この校歌を歌った んだな |と思い、胸がじいんとしました。(6年女児)

